

Hacen vacío a Ernesto Prieto

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Tres consejeras electorales se retiraron ayer de la toma de protesta del representante del Poder Legislativo de Morena en el INE, Ernesto Prieto, por presuntamente ser deudor alimentario.

Antes de que la secretaria ejecutiva del Instituto anunciara la toma de protesta, la consejera Carla Humphrey se levantó de su asiento para irse al área privada de consejeros.

Momentos después, las

consejeras Dania Ravel y Claudia Zavala también se retiraron del lugar.

La consejera Rita López se apartó de su lugar y observó la toma de protesta unos pasos atrás de su asiento.

El diputado federal es acusado de ser deudor alimentario, aunque cuando se postuló a la Cámara baja no existía sentencia firme en su contra, por eso logró la candidatura.

“Nos llegó un escrito, efectivamente, con esos se-

ñalamientos. Lo remití a la Secretaría Ejecutiva para que se haga un análisis y ver, pues en su caso, si se puede tomar una determinación. Porque sí me parecen acusaciones muy graves, sobre todo en el contexto de la 8 de 8 que ya está a nivel constitucional”, afirmó la consejera Dania Ravel.

En su primer día, Prieto intervino en la sesión del Consejo General del instituto para presumir su compromiso con la democracia y defender a su partido.